

CONSEJO DIVISIONAL CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN Y DISEÑO

Sesión ordinaria 06.14
17 de febrero de 2014
Acta de la sesión

Presidente Dra. Esperanza García López
Secretaria Dra. Caridad García Hernández

En la sala de Juntas de la División del 5to. Piso de la Torre III, a las 16:00 del 17 de febrero de 2014, inicio la sesión ordinaria 06.14 del Consejo Divisional de Ciencias de la Comunicación y Diseño.

1. Lista de asistencia.

Se pasó lista y se contó con la asistencia los siguientes consejeros:

Dra. Esperanza García López, Dr. Gustavo Rojas Bravo, Dr. Héctor Jiménez Salazar, Mtro. Octavio Mercado González, Dra. Inés Cornejo Portugal, Dr. Alfredo Mateos Papis, Dra. Gloria Angélica Martínez de la Peña y los alumnos Víctor Manuel Chima Ortiz, Betzabet García Mendoza y Arturo Coronel Santillán.

Se declaró la existencia de *quórum*.

2. Aprobación del orden del día.

Se sometió a aprobación del orden del día. Sin comentarios se procedió a la votación.

Acuerdo DCCD.CD.01.06.14

Aprobación por unanimidad del orden del día.

3. Designación del Jefe de Departamento de Tecnologías de la Información, periodo 2014-2018.

De acuerdo con lo establecido en el artículo 47 del R.I.O.C.A., los diez miembros presentes del Consejo iniciaron las votaciones:

La resolución se adoptó por mayoría de los votos de los miembros presentes resultando con 6 votos a favor del Dr. Alfredo Piero Mateos Papis.

Acuerdo DCCD.CD.02.06.14

Designación del **Dr. Alfredo Piero Mateos Papis** como Jefe del Departamento de Tecnologías de la Información por el periodo 19 de febrero de 2014 al 18 de febrero de 2018.



Casa abierta al tiempo

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA
Unidad Cuajimalpa

Comunidad académica comprometida
con el desarrollo humano de la sociedad

La Presidenta del Consejo agradeció a los profesores que participaron en el proceso de renovación del la jefatura pues su participación fortalece al Departamento y a la División; la calidad de las propuestas presentadas enriquecerán el trabajo de la nueva gestión.

Sin más asuntos que tratar, se dio por terminada la sesión a las 16:30 horas.